

第6回アフリカの平和と安全に関するダカール国際フォーラム  
オープニング・コクテルにおける中谷大臣政務官挨拶（案）  
（2019年11月17日 於：キングファハド・パラスホテル）

バ外務・在外セネガル人大臣，

御列席の皆様，

日本政府を代表して、ダカール国際フォーラムの開催をお祝い申し上げます。アフリカや安全保障について議論する数あるフォーラムの中で、本フォーラムは、毎年、官・軍・民のハイレベルの関係者の参加を得て、包括的にアフリカの平和と安全につき議論を行う場として、成功を収めています。これは、何よりもまずセネガルが、アフリカ、そして国際社会の平和・安全保障・安定に積極的に貢献している実績があるからこそと思います。日本も本フォーラムの開催を後押ししていることを嬉しく思います。

本日、私は、セネガルで活動する青年海外協力隊員と懇談する機会がありました。セネガルは、2022年にアフリカ大陸初のユース・オリンピックをホストします。アフリカの人口の6割を占める若者が、紛争、テロや貧困に妨げられることなく、平和で安全な社会の中でエンパワーされ、活躍していく、そのような未来に繋がる議論が本フォーラムにおいてなされることを願っています。

最後に、改めて、セネガル政府のおもてなし、「テランガ（Teranga）」に感謝申し上げます。

ありがとうございました。

（了）